

El Anfiteatro

Opinión independiente de la Unión Internacional de Peñas del At. Madrid



Nº 33
TEMPORADA III

ESPECIAL DÍA DE TODOS LOS SANTOS



Siempre en nuestros corazones



VUELVEN

Vuelven hoy las lágrimas del tiempo,
son recuerdos con latidos de esperanza,
jirones de luz que lo iluminan todo
y que a todos nos alcanzan.

Lloramos de nuevo con fugaz lamento
la dolorosa realidad de su ausencia.
Demasiada la distancia, demasiado el reto,
lejos quizás el reencuentro, cercana siempre su presencia.

Vuelven el dolor y el amor intensos
lacerando sin piedad nuestras retinas.
Retornan en tropel los sabores del incienso
y nos refugiamos, tristes, en la melancolía.

Luchamos, indefensos, contra el cruel olvido,
necesitados más que nunca de ternura.
Y resistimos, solos y contra el viento
las implacables puñaladas de la amargura.

Vuelven las miradas hacia el tercer anfiteatro,
retomamos sus rostros, nos llevan sus caricias,
nos consuela la fe en rojo y blanco
y volamos, sin freno, hacia el mar de las nostalgias.

Eduardo Fernández

Presidente Unión
Internacional de Peñas
del Atlético de Madrid